



Lorsque le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) éternuait, il mettait sa main ou un pan de son vêtement devant sa bouche afin d'atténuer le bruit de l'éternuement - ou de réduire le son de sa voix.

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que lorsque le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) éternuait, il mettait sa main ou un pan de son vêtement devant sa bouche afin d'atténuer le bruit de l'éternuement - ou de réduire le son de sa voix -. Le rapporteur a douté.

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Abû Dâwud - Rapporté par Aḥmad]

Ce hadith met en évidence l'une des politesses en rapport avec l'éternuement et qui consiste à ne pas exagérer la sortie de celui-ci, ni d'élever la voix, mais plutôt d'essayer d'en réduire le son et, par la même occasion, de se couvrir le visage si possible.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3317>

